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会長挨拶　続き

・世界経済成長を支える自由貿易体制に影響す
　る恐れ
・移民問題
外交への不安事項が懸念されています。
　今、世界では戦闘継続中の国が１３ケ国、停
戦中の国が５ケ国あります。
また米国では９．１１のテロ事件から、各地で
テロが発生する中、イスラム過激派組織（イス
ラム国・ＩＳＩＬ）のテロ集団との戦いなど様
々な争いがあります。日本人の拘束、殺害・テ
ロによる爆破事件により巻き込まれた事案が多
数ありました。
日本では、国際平和協力法（ＰＫＯ法）に基づ
き、平和維持５原則や業務がすみやかに、人道
的な国際支援活動の実施が行われています。
１．人的貢献　２．財政的貢献　３．知的貢献
が日本における貢献です。
＜現在活動中のＰＫＯ＞
・アフリカ（６カ所）　・アジア（２カ所）
・ヨーロッパ（３カ所）・中東（３カ所）
にて、様々なミッションが展開されています。
ロータリアンとして「国際紛争解決・支援」が
出来る事は何ができるのか？・・・・・・
ＮＰＯの支援、国境なき医師団の応援、難民支
援など様々な支援方法があると思います。
一日でも早い世界平和が訪れることを切に願う
ものであります。
尚、機会がありましたら、国際奉仕委員会から
の提案などございましたら、発表をお願いした
いと思います。

会長挨拶

　本日、田邊ＡＧの訪問を頂きありがとうござ
います。（昨年の７月以来２度目）宜しくお願
いいたします。また、古田敦則様（第２５００
地区・帯広西ＲＣ・会長）訪問頂きありがとう
ございます。
　今月は「平和と戦争／紛争解決月間」です。
１月２０日にＵＳＡ第４５代大統領にドナルド
・トランプ氏が就任されました。初代大統領の
ジョージ・ワシントンの任期が２期８年だった
ことより、慣例で決まっているようです。
　世界の警察・保安官とも言われていましたア
メリカでしたが、トランプ大統領の就任挨拶の
中で「米国第一」保護主義がありました。今後
の世界情勢を左右する内容でした。
・ＴＰＰ（環太平洋連携協定）離脱　
・地球温暖化対策計画からの撤退による二酸化
　炭素（ＣＯ２）削減が大きく遅れる不安　

　

卓話（６）
アシスタントガバナー訪問

第 1662 回 例会　2/8（水）

担当：河村・永瀬　会員

卓話（７）
第 1664 回 例会　2/22（水）

担当：片桐・林　会員

夜間例会
第 1663 回 例会　2/15（水）

担当：会長・幹事・会員増強委員会
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次回例会のご案内

担当者：片桐・林　会員

第１６６４回　例会　２月２２日（水）
卓話（７）

　 　　　　会報・広報　２月担当　西垣　康紀　

ニコニコＢＯＸ　続き田邊ガバナー補佐　挨拶

・岐阜中ロータリークラブ　田邊　雅範　様

（別紙：挨拶）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

田邊　雅範：ガバナー補佐訪問です。よろしく
　　　　　　お願いします。
安藤　武司：田邊ガバナー補佐様、訪問ありが
　　　　　　とうございます。
山口　八郎：本日はガバナー補佐訪問、ご苦労
　　　　　　様です。
永瀬　　章：本日卓話です。よろしくお願いし
　　　　　　ます。
原尾　　勝：家内の誕生日を祝っていただき有

　

　　　　　　

出席報告

会員数：30名
出席数：23/30名
出席率：76.67%
欠席者：7名（出席免除　4名　90.00%）
来訪者：ガバナー補佐
　　　　岐阜中ロータリークラブ
　　　　田邊　雅範　様
　　　　帯広西ロータリークラブ
　　　　古田　敦則　様

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・会員増強委員会　原尾　勝
　２月１５日１９時から石金において新入予定
　会員を交えて夜間例会を開催します。
　例会登録料は２，５００円です。
　新入予定会員の方に声を掛けていただき多数
　参加していただきますようお願いします。

卓話（６）（敬称略）

河村・永瀬会員
テーマ：４５０プロジェクトについて

（別紙：卓話）

　　　　　　難うございました。
榊原　典夫：明日から雪ですかね。今日も元気
　　　　　　で。
臼井　毅子：ご迷惑お掛けいたしました。


